

Je souhaite me présenter comme Vice-Président au sein du CA de la CCG et voici ce qui me motive :

Je suis membre de la CCG depuis 2001, Mentor actif depuis 2012.

Je suis très impliqué dans la communauté d'affaires, membre BNI depuis 2005, Membre de l'APEO, Cybermentor pour Académos, Ambassadeur pour La Ruche, Membre du comité de prêt de Micro-Entreprendre Outaouais, Coach à l'Institut Innovation Gatineau et Expert en résidence au Cilex.

Je souhaite continuer à m'impliquer auprès des gens d'affaires de l'Outaouais.

Je connais bien le fonctionnement de la chambre, de ses partenaires, des organismes de la communauté et du fonctionnement de la ville de Gatineau.

Je crois sincèrement que mes expériences comme conseiller municipal (6 ans) et sur plusieurs conseils d'administration (*Président de la CDÉ, V-P de ID Gatineau et membre du CIC, membre du comité ville intelligente, administrateur de l'AEGO, Représentant de la Ville à la TAE qui est devenu MonGPS, Président du RA pendant 8 ans, Co-Fondateur du SEG, ...*) sauront être utiles à la CCG afin de contribuer à développer et faire briller notre communauté d'affaires.

J'ai de l'expérience en gouvernance, en Développement Économique, en service à la clientèle, en missions économiques, en organisation d'événements, en intégration de la diversité culturelle et en organisation de tournois de golf.

Je souhaite continuer d'être un entremetteur d'entrepreneurs, de faire des maillages, de propulser l'entrepreneuriat et de représenter la voix des entrepreneur.e.s de la région.

Je crois en la CCG et dans la collaboration, je souhaite contribuer.